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Prazo para
adesão ao Refis
termina no
próximo dia 30
Para aderir ao programa, é preciso
procurar o Departamento de
Tributação da Prefeitura (rua
Valentim Amaral, 748), de segunda
a sexta-feira, das 8h às 17h

Munícipes interessados em
quitar dívidas, com desconto, com
o poder público têm até o próximo
dia 30 para aderir ao programa
Refis 2022. Débitos referentes a
IPTU (Imposto Predial e Territori-
al Urbano), ISS (Imposto Sobre Ser-
viço), taxas e qualquer tipo de co-
brança feita pela Prefeitura de
São Pedro ou Saaesp (Serviço
Autônomo de Água e Esgoto de
São Pedro) vencidos até 31 de

dezembro de 2021 podem ser
parcelados com desconto de
100% sobre juros e multas. As
medidas estão previstas nas Leis
4.361 e 4.362, elaboradas pelo Exe-
cutivo e aprovada pela Câmara de
Vereadores e são vistas como im-
portante ferramenta para que
pessoas físicas e jurídicas regu-
larizem a situação financeira
referente aos débitos inscritos
em Dívida Ativa e ajuizados. A4

CONTRATO PRORROGADO – No último dia 14, a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo (Alesp) aprovou,
por unanimidade, o Projeto de Lei Complementar 42/2022 que prorroga por um ano os contratos dos professores da
categoria O que se iniciaram em 2018 e 2019. Presidente da Apeoesp (Sindicato dos Professores do Ensino
Oficial de Ensino), a deputada estadual Professora Bebel (PT) comemorou a aprovação do projeto, uma vez
que isso impedirá a demissão de cerca de 50 mil professores da rede estadual de ensino nesse fim de ano. A8

DESTAQUES DO ESPORTE – A Coordenadoria de Esportes e Lazer de São Pedro destaca diversas ações, com diferentes
modalidades esportivas, neste final de ano. Atletas da cidade conquistaram excelentes competições no atletismo, na mountain
bike e no voleibol. Na foto, a Turma 2 do voleibol que treina nos períodos da manhã e tarde, e reúne alunos entre 11 a 13 anos.A7
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Vacinação contra raiva na UBS São Francisco neste sábado, dia 17
A  U n i d a d e  B á s i c a  d e

Saúde (UBS) São Francisco é
o  ponto  f ixo  de  vacinação
antirrábica que a Prefeitura
de São Pedro realiza gratui-
tamente neste sábado, 17 de
dezembro, das 8h às 14h. As

doses da vacina contra a rai-
va em cães e gatos são para
animais a partir dos 3 meses
de vida e os bichos devem ser
levados pelo responsável uti-
lizando guias, coleiras, gaio-
las, caixas de transporte ou

fronhas. Os animais devem
receber a vacina antirrábica
todos os anos para que a pro-
teção contra essa doença po-
tencialmente fatal seja refor-
çada. Esta é a última campa-
nha que será realizada em

2022. Neste ano, foram vaci-
nados 1.935 animais - 1.603
cães e 332 gato s .  L o c a l :  e m
f r e n t e  à  U B S  S ã o  F r a n c i s -
c o  ( r u a  P e d r o  B r a g a g n o l o
F i l h o ,  4 ) .  G r a t u i t o .  I n f o r -
mações (19) 3481-9370.

Correntes Quebradas
está no Casarão da Cultura

A beleza negra em sua pureza
e a grandeza e magnificência dos
reis e rainhas africanos são retra-
tadas na exposição Correntes Que-
bradas, do artista plástico Beto
Galante, que acontece no Casarão
da Cultura até o dia 9 de fevereiro.

Com uso de tinta acrílica e spray
em papel Paraná e aplicações de
tecido, Beto Galante criou peças
para homenagear o Dia da Consci-
ência Negra, tendo como inspira-
ção a cultura africana e sua influ-
ência na cultura brasileira.  A5

Beto Galante é artista plástico

André Castro/Prefeitura de São Pedro



A Tribuna de São Pedro
sábado, 17 de dezembro de 2022A2
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O que é a saudade?
Aldo Nunes

Na semana passa-
da 7 de dezembro, quan-
do escrevia meu artigo
para este jornal, tive um
presságio agourento
que suportei em silên-
cio e guardei para mim.
Quando me preocupo,
procuro me silenciar para poder
dominar a preocupação e não dei-
xar que ela contamine àqueles que
estão comigo ou ao meu redor. Meu
irmão Reginaldo há tempo, passa-
va por problemas com a saúde da
esposa e ultimamente, com a doen-
ça da filha Nelma que lhe ajudava
a cuidar da mãe. Dois dias depois,
sexta-feira, 9,  minha sobrinha,
Nelma, faleceu no hospital vítima
de um câncer repentino: ela era
uma amante da arte, da dança,
da música, do teatro, muito co-
nhecida e adorada pelos amigos
e colegas, filha única do meu
irmão, contabilista como eu e
que comigo trabalhou em Águas
de São Pedro e foi o primeiro
administrador do Hotel Escola
(Grande Hotel) Senac de Águas
de São Pedro e passou ainda,
pela Fundação Padre Anchi-
eta (TV Cultura em São Pau-
lo), Fundação Municipal de

Defesa climática já!
José Renato Nalini

Episódios evitáveis ocor-
rerão com frequência maior,
tal o estágio de comprometi-
mento do clima que resulta
dos maus-tratos à natureza.
Haverá chuvas fortes intem-
pestivas e consequentes inunda-
ções. As moradias em lugar impró-
prio, seja em áreas ambientalmen-
te vedadas, seja em inclinações vul-
neráveis, serão as mais atingidas.
Como sempre, é o mais pobre que
mais sofrerá.

É obrigação do município cui-
dar de seus munícipes. Sabe-se que
nem sempre funciona a prevenção.
O melhor seria não permitir que
áreas inadequadas se tornassem
lugar de residências quase sempre
toscas, onde não há possibilidade
de vida decente. Isso vulnera o
princípio da dignidade da pessoa
humana, norteador de todo o or-
denamento desse nosso Estado de
direito de índole democrática.  Um
cuidado permanente deveria ser o
replantio do verde exterminado. O
Brasil precisa de um bilhão de ár-
vores em reposição e o planeta ca-
rece de um trilhão delas. Não há
cidade que possa se orgulhar de um
excesso de cobertura vegetal. Ár-
vore é o fator mais importante para
o combate ao aquecimento global.

Os municípios precisam ter um
plano de ação para a hipótese de
infaustos que causem vítimas, se-
jam fatais, sejam aquelas obriga-
das a se abrigarem transitoriamen-
te, em virtude de terem suas casas
impactadas por fenômenos climá-
ticos. Um Gabinete de Crise funci-
ona e não precisa ser sofisticado.
Precisa contar com equipe que vis-
torie os lugares mais frágeis, aque-
les sujeitos à potencialidade mais
do que provável de uma tragédia

Esclarecendo o obvio
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Construímos significativas
conquistas
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2023 de esperança e reconstrução do Brasil
Alexandre Padilha

2022 foi mais um ano
de lutas em defesa do povo
brasileiro e sendo oposição
dura ao governo Bolsona-
ro na Câmara dos Depu-
tados. Termino meu pri-
meiro mandato de depu-
tado federal com a certeza de
que ao longo desses quatro anos
apresentei propostas legislativas
de maneira participativa, sem-
pre ouvindo eleitores e cidadãos
do estado de São Paulo.

Neste ano, destinei emendas
parlamentares para mais de 50
cidades do estado para apoio de
políticas públicas e projetos,
sendo a área da saúde a mais
contemplada com recursos para
Atenção Básica e Especializada,
compra de equipamentos, incenti-

vos para Santas Casas e
entidades que defendem a
vida. Sou autor da Lei
que garante indenização
aos trabalhadores da
Saúde e da Assistência So-
cial vítimas da Covid-19 e
aos seus dependentes, das
Leis Aldir Blanc, Paulo

Gustavo e Lei Despejo Zero. Fui o
relator que viabilizou a aprovação
do Piso Nacional da Enferma-
gem no Congresso Nacional.

Priorizamos apresentar
projetos de lei e medidas que
protegem a vida, a saúde e os
direitos dos trabalhadores. Sou
titular das comissões de Segu-
ridade Social e Família, Desen-
volvimento Urbano, Cultura,
Defesa dos Direitos da Pessoa
Idosa e Defesa dos Direitos das
Pessoas com Deficiência.

Professora Bebel

Estou muito conten-
te com o resultado do nos-
so trabalho na Assembleia
Legislativa, sobretudo nos
dois últimos meses.

Após a importantíssi-
ma vitória que foi a apro-
vação unânime do fim do confisco
salarial de aposentados e pensio-
nistas, nesta quarta-feira, 14 de
dezembro, conseguimos, também
por unanimidade, aprovar a pror-
rogação por mais um ano dos con-
tratos dos professores temporári-
os da rede estadual de ensino, os
chamados "categoria O".

Em relação aos aposentados,
corrigiu-se uma enorme injustiça
feita pelo governador João Doria,
penalizando servidores e servido-
ras que contribuíram durante toda
a vida para a sua aposentadoria e
que passam dificuldades com o
desconto abusivo que vem sendo
feito e que será cessado a partir
de janeiro. Mas, para que se
corrija completamente essa in-
justiça, é necessária a devolu-
ção dos valores já descontados,
razão pela qual protocolei o pro-
jeto de lei complementar (PLC) 48/
2022, com essa finalidade. Tam-
bém buscarei o diálogo com o novo
governador, Tarcísio de Freitas.

Quanto à prorrogação dos
contratos dos professores da
categoria O, estamos nesse mo-
mento na expectativa de que o
governador Rodrigo Garcia
sancione a lei o mais rápido pos-
sível, para que produza efeitos
imediatos, evitando o desliga-
mento de 50 mil professores (se-
gundo dados do governo). Para
você, leitor e leitora, que não é
professor ou professora, mas é
pai ou mãe de estudantes de
escolas estaduais,  significa
dizer que não haverá o caos
da falta de professores no iní-
cio das aulas, nem a desconti-
nuidade das equipes escolares,
que prejudica a qualidade do
ensino, já afetada pelas políti-
cas do governo estadual.

Resolvemos a situação emer-
gencial, mas é preciso uma solução
definitiva para a situação desses
professores, que representam a me-
tade do total de professores da rede
estadual de ensino. Também bus-
carei o diálogo com o novo gover-
no tão logo tome posse, porque é
preciso colocar em prática o dispo-
sitivo legal que consta na estraté-
gia 18.20 do Plano Estadual de
Educação, que determina que haja
uma nova forma de contratação de
professores temporários, assegu-
rando os mesmos direitos dos efe-
tivos. É preciso acabar com a inter-
rupção dos contratos por 40 dias e
é necessário haver concursos peri-
ódicos. Nesse momento, precisa-
mos de um concurso para, no mí-
nimo, 100 mil vagas.

Tenho orgulho de haver, nos
dois casos que aqui citei, sido auto-

E n s i n o  d e  P i r a c i c a b a
(Faculdade de engenha-
ria e colégio técnico).

Tomei conhecimento
do falecimento da minha
sobrinha, via telefone,
logo após seu óbito
(10h30), pela cuidadora
que presta serviços para a
esposa do meu irmão na

sua residência, eis que ele num
estado de choque, não conse-
guia falar comigo e ainda aguar-
dava aviso do hospital e dos
acompanhantes (amigos e ami-
gas da Nelma) que dela cuida-
vam no hospital e preparavam
o corpo para o velório e sepulta-
mento. Imediatamente minha
esposa me ligou no escritório
para que viesse para casa e tam-
bém para o meu filho Aldo Luís e
seus familiares e, para o nosso es-
pecial amigo Luiz, esposo da Mari-
nalva que nos presta serviços em
nossa residência aqui em São Pe-
dro, para levar-nos até Piracicaba,
para prestar assistência a meu ir-
mão. Saímos por volta das 13 ho-
ras, passamos pela residência do
meu irmão, onde tivemos a infor-
mação de que às 14h30 no veló-
rio anexo ao Cemitério da Sau-
dade de Piracicaba e o sepulta-
mento às 17 horas a inumação

no jazigo da Família Nunes, do
referido cemitério, onde jaziam
meus avós paternos, meu pai,
minha mãe e meu irmão o jorna-
lista Geraldo Nunes. Meu irmão Re-
ginaldo não teve condições para ir ao
velório e sepultamento. No velório pa-
rentes, amigos, prestaram emotivas
condolências, com cantos, declama-
ções, nunca dantes visto naque-
le local, revi velhos amigos e
pude sentir que embora esteja-
mos passando por uma grande
crise mundial, o amor e o afeto
humano existem para trazer fe-
licidade na morte e na vida.

Não me foi um sábado es-
pecial e sim de muita comoção,
pois sou um canceriano sensiti-
vo dedicado à família e a todos
aqueles amigos que me conhe-
cem e me atribuem apreço. Fin-
do o velório e o sepultamento,
retornamos para a residência de
meu irmão Reginaldo: eu, mi-

nha esposa, meu amigo Luiz,
meu filho Aldo Luís, sua esposa
Vivian, meu neto mais velho
Luan para contar-lhe a especial
homenagem que a sua filha Nel-
ma recebeu e, como ela era que-
rida e admirada pelos amigos o
que lhe acalmou. Retornamos
para São Pedro por volta das 22
horas e aqui chegando, olhei
para o alto da Serra do Itaque-
ri, o Cristo iluminado, de bra-
ços abertos, pronto para nos
abraçar todos os dias e todas as
noites o que me fez pensar: a
saudade é um bem que já pas-
sou, acompanhada do desejo de
fazê-la voltar e, revivê-la num
abraço que todos nós adoramos
sentir. Isso foi o que fizemos
para o meu irmão e ele depois
de me abraçar, agarrou-se a
minha mão e beijou-a em agra-
decimento.

Desculpem-me, meus queridos
leitores, meu artigo para hoje so-
mente é definir saudade.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado, E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com

resultante de inundação, de
deslizamento, de rompimen-
to de barreiras, de desmo-
ronamento ou qualquer ou-
tro fato previsível e perfeita-
mente evitável.

Um sistema local de
avisos meteorológicos é viá-

vel para qualquer município e hoje
as previsões são confiáveis, ao contrá-
rio do que acontecia anos atrás. É fazer
com que em cada cidade haja um Co-

mitê eficiente de Defesa Civil, chamado
a atuar permanentemente, na preven-
ção e na assistência efetiva, depois que
algo de ruim acontecer. Esse Comitê
pode também oficiar na dissemi-
nação de uma consciência de vo-
luntariado, para que a própria so-
ciedade civil colabore na missão de
evitar infortúnios e de minorar as
consequências deles, quando
inevitáveis.

O munícipe tem o dever de exi-
gir isso aos seus representantes. É
legítima essa pretensão e obrigação
do governo local atendê-la.

José Renato Nalini, rei-
tor da Uniregistral, do-
cente da Pós-graduação
da Uninove, presidente
da Academia Paulista de
Letras (APL); foi presiden-
te do Tribunal de Justiça
do Estado de São Paulo

João Ribeiro Junior

A liberdade é inaliená-
vel e aqueles que afirmam
que podem cedê-la ao Esta-
do, para que ele faça o que a
sociedade necessita para o
seu bem (porque para os es-
tatolatras, sejam comunis-
tas, nazistas ou fascistas) é a nova
providência, a verdadeira provi-
dência, que substitui a divina, e
para eles com muito mais lógica e
razão), enganam-se redondamen-
te por ignorância e muitos por má
fé. A liberdade é inalienável, por-
que aquele que diz que a cede em
favor do Estado apenas quer re-
nunciar dentro de si a sua capaci-
dade de escolha, sua capacidade de
julgar, demitindo-se da humanida-
de, e renegando, em si,  a capacida-
de de escolha, sua capacidade de
julgar e de escolher, sem ser ape-
nas um móvel impulsionado por
sentimentos e afeições. Que algo há
de mais nobre do que dar a quem
odiamos o que lhe é de Justiça? Esse
ato é humano e não animal. Ja-
mais este terá fraternidade ou ca-
ridade para o inimigo. A magnani-
midade é acessível ao homem, e é
ela grande quando escolhida.  As-
sim, a liberdade revela-se, sobretu-
do, na prática da virtude, tendo

como origem a vontade
humana. É a liberdade em
nós que faz de nossa fra-
queza força, quando treme-
mos ante o perigo que nos
ameaça e, no entanto, es-
colhemos manter-nos se-
nhores de nós mesmos, e
mobilizamos nossas forças

de inibição, para vencermos o nos-
so medo. Aí afirmamos a nossa
coragem, a verdadeira coragem,
não aquela que é o produto de uma
escolha de um juízo, que preferiu
entre duas ou mais possiblidades,
aquela mais digna, porque foi va-
lorada com inteligência. A liberda-
de manifesta-se no ato humano, as
vezes como um erro como o fez o mi-
nistro do STF, Alexandre de Moraes)
fazer de um cidadão (ou de vários, em
sua ânsia de autoridade e poder) ape-
nas um autômato movido por tudo
quanto constitui o móvel de uma obe-
diência animal, acrescentando-se ape-
nas os reflexos da vida humana.  O
homem não é um autônomo só por-
que foi intimado por uma autoridade,
É de se lembrar que num Estado de
Direito tudo deve se passar como se os
direitos do homem fossem um espa-
ço único. Mais do que isso, um es-
paço histórico, um processo, um
caminho de invenção permanente,
onde o que mais importa é o ho-

mem, cidadão e sujeito de seu tem-
po e lugar em face do que é um
certo tipo de organização do poder
(e não outro) não pode faltar. A
ânsia de poder fez com o que ma-
gistrado confundisse a ordem ju-
rídica com o Estado, identificando
como faz o jurista Kelsen, Estado e
ordem jurídica, pensando, que a
ordem jurídica é importante na es-
truturação do Estado. Na sua opi-
nião todo o direito é público por
sua validez, sua eficácia, sua gene-
ralidade e sua obrigatoriedade,
motivo pelo qual a divisão da ciên-
cia jurídica tem importância mera-
mente didática. A primeira vista, o
magistrado, ministro do STF pode
ser acoimado de monista, por não
admitir a possibilidade dentro da
ordem estatal, da existência de or-
denamentos jurídicos que não o
oferecido elo Poder Político. Na
verdade, o nosso pluralismo só re-
conhece a viabilidade desses esta-
tutos na órbita internacional  aten-
dendo aos fatores característicos
do   Estado, por ele, o único tutor
do Direito, e que, por essa razão tem

um conteúdo de soberania. Para ele,
criando o Direito, o Estado a ele se
submete autolimitando-se, como
querem os juristas Jhering e Jelli-
nek e é dentro dele que atua na
missão, de  auxiliar o Estado con-
tra seus inimigos

Provavelmente, o ministro
Morais entende que o Direito e o
Estado caminham juntos e por essa
razão doutrinou que toda defini-
ção do Estado é a uma definição
do Direito. Regimento da conduta
política, estabelecendo prerrogati-
vas e obrigações, sob sanções, para
o equilíbrio social, com a finalida-
de de realizar o bem público. Mas,
para tanto, para que haja Justiça,
suas decisões não devem ser mo-
nocráticas. O que importa é encon-
trar os caminhos da busca da dig-
nidade humana, assumindo, por
meio da democratização perma-
nente de suas estruturas, de suas
sociedades nacionais e de seus apa-
ratos estatais, uma política da ca-
pacidade e da liberdade do homem.

João Ribeiro Junior, ad-
vogado (USP), licenciado em
História e em Ciências Soci-
ais (PUCCamp), especialista
de Direito Constitucional,
doutor em Educação, e mes-
tre em Filosofia (Unicamp)
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ra dos textos dos dois pro-
jetos e de ter conseguido
sensibilizar meus colegas
deputados e deputadas a
abrirem mão de outras ini-
ciativas para se tornarem
coautores desses projetos,
para que a Assembleia Le-
gislativa deliberasse de for-

ma unificada sobre problemas tão
importantes para a educação pú-
blica. Agradeço publicamente tam-
bém a sensibilidade do presidente
da Casa, deputado Carlão Pigna-
tari, por ter pautado tais projetos
nos momentos decisivos, tendo em
vista a urgência dessas medidas.

Há muitas outras questões
que precisamos levar ao novo
governo. Aparentemente inte-
ressam apenas aos professores

e demais servidores, mas isso
não é verdade. A maioria da
população paulista depende,
para muitos aspectos de suas
vidas, do acesso e da qualidade
dos serviços públicos. A carrei-
ra do magistério foi desmonta-
da pela lei  c o m p l e m e n t a r
1374/2022, do governo Do-
ria/Rodrigo Garcia. O então
candidato Tarcísio de Freitas
disse na campanha que revo-
garia essa medida. Vamos co-
brar uma mesa permanente de
negociação, assim como uma co-
missão paritária na Secretaria
da Educação para a reconquis-
ta da nossa carreira.

Registro mais  uma vez
nossa preocupação com a es-
colha do empresário Renato
Feder para ser o secretário da
Educação em São Paulo. Nos
primeiros dias de janeiro so-
licitaremos uma reunião para
sabermos quais são seus pla-
nos para a educação pública
no nosso Estado. E estaremos
prontos, como sempre, a dia-
logar e a nos mobilizarmos
pelos nossos direitos profis-
sionais,  pela  qualidade da
e d u c a ç ã o  e  p e l o s  d i r e i t o s
educacionais e sociais da po-
pulação paulista.

Professora Bebel é depu-
tada estadual pelo PT, pre-
sidenta da Apeoesp e vice-
presidenta estadual do
Partido dos Trabalhadores

Desejo a todosDesejo a todosDesejo a todosDesejo a todosDesejo a todos
um excelenteum excelenteum excelenteum excelenteum excelente
Natal e prósperoNatal e prósperoNatal e prósperoNatal e prósperoNatal e próspero
Ano NovoAno NovoAno NovoAno NovoAno Novo

Fiscalizamos ações, pedimos
esclarecimentos em audiências pú-
blicas nas Comissões, convocamos
Ministros para prestarem explica-
ções sobre condutas do governo
federal na condução de políticas
públicas, barramos o ex-juiz Sérgio
Moro de ser candidato pelo estado
de São Paulo e conseguimos pro-
var que é possível pagar o piso na-
cional da enfermagem sem prejuí-
zos ao orçamento.

Fui reeleito para meu segun-
do mandato e 2023 vem com espe-
rança de reconstrução do Brasil.
Venceremos o obscurantismo e vol-

taremos a sorrir. Temos muitos
desafios pela frente: solucionar o
grave desafio social, tirar o Brasil
do mapa da fome, aumentar o in-
centivo a educação e ciência, am-
pliar os recursos do SUS, fazer a
fila de procedimentos e cirurgias
que estão represados andar, voltar
a ofertar medicamentos no Farmá-
cia Popular, e consertar outros tan-
tos desmontes que sofremos nos úl-
timos quatro anos.

Contem com meu mandato
participativo para ajudar o presi-
dente Lula a reconstruir o Brasil e
não deixar que o bolsonarismo crie
garras no Estado de São Paulo.
Desejo a todos um excelente Natal
e próspero Ano Novo.

Alexandre Padilha, médi-
co, professor universitário
e deputado federal (PT-SP)

Jorge Branco

Neste dia 12 de de-
zembro, o TSE diplomou
Lula da Silva como pre-
sidente eleito e Geraldo
Alckmin como vice-pre-
sidente eleito. Este ato
formal assimilou uma
extraordinária força po-
lítica em função das
ameaças golpistas feitas
pela extrema direita que negam os
resultados eleitorais de outubro.

O reconhecimento do Parla-
mento, a instalação da "transição
de governo" e, agora, a diploma-
ção, somados, consolidam a nova
realidade política. Lula e sua
frente ampla democrática vence-
ram as eleições interditando a
continuidade do governo da ex-
trema direita no país.

Na mesma noite desse dia 12,
a extrema direita bolsonarista in-
cendiou e destruiu automóveis e
ônibus no eixo central de Brasí-
lia. Algumas dezenas de bolsona-
ristas estabeleceram um ataque à
normalidade do Distrito Federal,
supostamente em protesto à pri-

são de um golpista exe-
cutada naquele mesmo
dia pela Polícia Fede-
ral, determinada pelo
STF acatando a solici-
tação da PGR. Não há
dúvida que essa prisão,
legal, não passou de um
pretexto para gerar tu-
multo em uma data
muito importante para
a virada do jogo.

São nítidas as evidências de
que não se tratou de uma patacoa-
da voluntária de alguns. Tratou-
se de uma tentativa organizada,
ainda que se possa duvidar de sua
competência, em estabelecer uma
situação de desordem e anomia
que deveria se espalhar para as
demais capitais brasileiras.

Os porões do governo podem
estar envolvidos com esta tentati-
va golpista. Como demonstra a
matéria da Fórum descrevendo o
papel ilegal e inconstitucional do
GSI na articulação dos ataques ter-
roristas. Os envolvidos estão, de
fato, protegidos em área militar
defronte ao Comando do Exército.
A fonte da matéria informa que

O reconhecimentoO reconhecimentoO reconhecimentoO reconhecimentoO reconhecimento
do Parlamento, ado Parlamento, ado Parlamento, ado Parlamento, ado Parlamento, a
instalação dainstalação dainstalação dainstalação dainstalação da
"transição de"transição de"transição de"transição de"transição de
governo" e, agora,governo" e, agora,governo" e, agora,governo" e, agora,governo" e, agora,
a diplomação,a diplomação,a diplomação,a diplomação,a diplomação,
somados,somados,somados,somados,somados,
consolidam a novaconsolidam a novaconsolidam a novaconsolidam a novaconsolidam a nova
realidade políticarealidade políticarealidade políticarealidade políticarealidade política

Os atentados de Brasília e o golpismo fracassados

poderá haver mais destes episódi-
os. O objetivo seria o de estabele-
cer um contexto de legitimação
para uma intervenção militar que
reporia Bolsonaro no governo. O
que assistimos neste dia 12 foi uma
tentativa de golpe de Estado, fra-
cassada em seu intento.

Esses atos violentos demons-
tram que a estratégia golpista, por-
tanto, não foi abandonada. Se de
um lado, tem produzido um isola-
mento do núcleo mais radicaliza-
do da extrema direita, em relação
aos seus aliados conservadores que
apoiaram Bolsonaro nas eleições,
de outro torna-se cada vez mais
uma estratégia de aglutinação e

organização de um bloco político
que não deve ser menosprezado em
sua disposição golpista.

A noite do dia 12 mostrou que
eles tentam de fato romper a or-
dem democrática. Sua tentativa
fracassada de dar início a um pro-
cesso golpista, mostra uma dispo-
sição política sem preocupação com
a lei e com a Constituição.

Os indicativos são de que este
será o padrão de oposição ao gover-
no de Lula da Silva. Ataques ao Par-
lamento, disputa de versão nas re-
des, notícias falsas se somarão às
sabotagens em um processo perma-
nente de questionamento da legiti-
midade do novo governo. Os pri-
meiros dias após a posse serão deci-
sivos para a desarticulação desse
modelo de oposição de extrema di-
reita. As medidas de criminalização
do golpismo deverão ser acionadas
para estabelecer o devido processo
legal e permitir ao Brasil conhecer a
verdade sobre o governo Bolsonaro
e a extrema direita.

———
Jorge Branco, sociólogo,
mestre e doutorando em
Ciência Política pela UFRGS
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Prefeitura inaugura decoração e o
Papai Noel chegará de helicóptero
Centenas de famílias acompanharam a inauguração oficial da decoração natalina da Praça Gustavo Teixeira

O clima natalino toma conta
de São Pedro. No último sábado,
10, centenas de famílias acompa-
nharam a inauguração oficial da
decoração natalina, Encantos de
Natal, na Praça Gustavo Teixeira.
Antes de começar o tão esperado
show do grupo Samba D´Aninha,
o prefeito Thiago Silva anunciou
que no próximo sábado, 17, às 10h,
o Papai Noel vai chegar de helicóp-
tero no Estádio Municipal Ferrú-
cio Feltrin, o São Pedrão.

"Pensando nas nossas crian-
ças, no Natal e também pensando

no menino Jesus, teremos no pró-
ximo sábado a chegada do Papai
Noel, no Estádio do São Pedrão, de
helicóptero. Uma novidade que
todos estão convidados", disse o
prefeito, ao ressaltar que a cidade
recebeu iluminação especial em to-
dos os cantos, como no Portal
Principal, na avenida Imigran-
tes, Praça Gustavo Teixeira, Praça
da Matriz, rotatória do São Dimas
e o Portal do Alto da Serra.

Além de elogiar a decoração
da praça, Iracema Lopes Ribei-
ro curtiu com a família cada

música do show de sábado. "A
Prefeitura está de parabéns. A
iluminação de Natal, em especi-
al a praça da matriz, está belís-
sima, com vários espaços para
fotos, coreto lindamente decora-
do. Ficamos maravilhados, pa-
rabéns a todos os envolvidos",
declarou Iracema.

Acompanhada por vários
familiares, Célia Nicolette foi es-
pecialmente ver  Samba
D`Aninha. "O show da Aninha
é muito bom. Gosto do repertó-
rio de músicas. A iluminação fi-

cou maravilhosa. Bem diferen-
te das outras vezes. Foi emoci-
onante o momento em que acen-
deram as luzes. Também achei
linda a avenida dos Imigrantes
toda iluminada", declarou.

PROGRAMAÇÃO  -A
programação cultural de São
Pedro inclui apresentação da
Orquestra de Violas e Coral
Municipal às 20h30 do dia
17 de dezembro na escadaria
da Igreja Matriz de São Pe-
dro e shows musicais dias 19,

20, 21, 23, 26, 27, 28, 29 e 30 de
dezembro na Praça Gustavo
Teixeira, sempre às 20h30.

Nos dias 20, 21 e 22 de dezem-
bro, acontece a caravana do Noel.
Carros alegóricos, trio elétrico,
personagens natalinos e trupe
circense percorrerão bairros da
cidade à noite. No último dia,
22 de dezembro, o encerramento
será na Praça Gustavo Teixeira,
com o show "Renascer o Natal".

Segundo a secretária de Tu-
rismo de São Pedro, Clarissa Qui-
araria, já é uma tradição na cidade

celebrar o Natal de uma forma que
envolva toda a família. "A progra-
mação natalina, realizada pela
Prefeitura de São Pedro com apoio
da Associação Comercial e Indus-
trial (Acisp) e do Conselho Munici-
pal de Turismo (Comtur), tem o
objetivo de proporcionar aos mo-
radores do nosso município e aos
turistas a experiência mágica do
Natal", explica, ao ressaltar que
meios de hospedagem e estabele-
cimentos de gastronomia tam-
bém têm programação especial
para as festas de final de ano.

Família de Iracema Lopes Ribeiro, durante o evento O prefeito Thiago Silva anunciou a chegada do Papai Noel Família de Celia Nicolette marcou presença no evento

 Daniella Oliveira
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Prazo para parcelas dívidas
com desconto termina dia 30
Atendimento acontece de segunda a sexta-feira no setor de Tributação da Prefeitura e no atendimento do Saaesp

Débitos referentes a IPTU
(Imposto Predial e Territorial
Urbano), ISS (Imposto Sobre
Serviço), taxas e qualquer tipo
de cobrança feita pela Prefeitu-
ra de São Pedro ou Saaesp (Ser-
viço Autônomo de Água e Esgo-
to de São Pedro) vencidos até
31 de dezembro de 2021 podem
ser parcelados com desconto de
100% sobre juros e multas.

O desconto vale para qual-
quer dívida com o município e o
pagamento, dependendo do va-
lor total, pode ser feito em até
200 vezes, no caso de débitos
com a Prefeitura. Para os débi-
tos com o Saaesp, o prazo máxi-
mo é de 125 vezes.

Para  aderir ao Refis, é pre-
ciso procurar o Departamento
de Tributação da Prefeitura, lo-
calizado na rua Valentim Ama-
ral, 748, de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 17h. È preciso apre-
sentar documento pessoal,
comprovante de endereço atua-

lizado e contrato de compra e
venda ou escritura, caso o imó-
vel não esteja no nome de quem
vai solicitar o Refis. Dúvidas po-
dem ser enviadas para o What-
sApp 3481-9246.

Para o pedido de parcela-
mento do Saaesp, o setor de
atendimento funciona de segun-
da a sexta-feira, das 8h às 17h, na
rua Malaquias Guerra, 37.

As medidas estão previstas
nas Leis 4.361 e 4.362, elabora-
das pelo Executivo e aprovada pela
Câmara de Vereadores e são vistas
como importante ferramenta para
que pessoas físicas e jurídicas re-
gularizem a situação financeira
referente aos débitos inscritos
em Dívida Ativa e ajuizados.

Com a instituição do progra-
ma, a Prefeitura atende solicitação
do Tribunal de Contas do Estado,
que cobra medidas eficazes dos
municípios para que os contribu-
intes acertem estas pendências com
os cofres públicos municipais. O desconto vale para qualquer dívida e o pagamento, dependendo do valor, pode ser feito em até 200 vezes, no caso de débitos com a Prefeitura.

VISITA
Acompanhado do secretário de Saúde, Leandro Sanches; da adminis-
tradora do Hospital São Lucas, Miriam Souza e do presidente da Câma-
ra, Du Sorocaba; o prefeito Thiago Silva fez uma visita técnica à Univer-
sidade Anhembi Morumbi, em Piracicaba, para conhecer  a estrutura da
instituição de ensino. Entre os temas tratados, parcerias para a realiza-
ção de residência cirúrgica  e internato - o estágio obrigatório para os
alunos de medicina - em São Pedro. O grupo de São Pedro foi recebido
por Rosana Bucheri, da Universidade Anhembi Morumbi.  "Nosso objeti-
vo é que os alunos de medicina possam fazer estes períodos de estudos
práticos na Santa Casa de São Pedro e no Hospital Novo, que será inaugurado
em 2023", disse o prefeito, que anunciou também projetos para promover uma
série de melhorias e capacitações na área de saúde.

Divulgação

Rosana Bucheri, prefeito Thiago Silva, Miriam Souza, Leandro
Sanche e Du Sorocaba

Esta publicação custou R$ 346,50 aos cofres públicos
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Correntes Quebradas
está no Casarão da Cultura

CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 2  dorm. (A/E), cozi-
nha americana, sala, área de serviço, gara-
gem e portão eletrônico. R$ 270.000,00 (I.R)

APT. JARDIM IPORANGA: 1 dorm. (A/E), cozi-
nha americana, sala, área de serviço, gara-
gem, portão eletrônico. R$ 230.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Vó Ana - 2º andar -
canto - 2 dorm. (1 suíte com sacada e A/E),
w.c. social, sala com sacada, cozinha ameri-
cana com armários, área de serviço com ar-
mários, garagem, portão eletrônico,  pisci-
na, salão de festas, elevador R$ 500.000,00
(mobiliado) - (M.R.)

CASA JD. PORANGABA:  Parte térrea: abrigo,
sala, cozinha, lavabo. Parte Inferior: 1 suíte +
1 quarto, área de serviço, despejo e quintal
grande. R$ 300.000,00 - PERMUTA COM IMÓ-
VEL MAIOR VALOR.(K.S).

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jan-
tar, sala de tv e sala para lanchar ambas com
magnifica vista, lavabo, cozinha, área de ser-
viço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c.
social, varandas, piscina, churrasqueira e
quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA SEMI NOVA:  3 dormitórios (1 suíte),
w.c. social, sala para 2 ambientes com sa-
cada, cozinha americana, área de serviço,
salão com pia, fogão á lenha e churrasquei-
ra,  banhei ro,  p isc ina,  garagem (2) .  R$
565.00,00 (B.B)

CASA JD. IPORANGA:  Parte térrea: 2 dorm.
(1 suíte), w.c. social, sala, copa, cozinha, área
de serviço, varanda, abrigo ara 2 carros co-
bertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:
quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e pis-
cina + quintal. R$ 480.000,00 (I.D)

CASA  NOVA EM CONDOMINIO: 2 suítes, w.c.
social + 1 quarto, sala grande com varanda,
cozinha, área de serviço, despejo, abrigo
para 2 carros, quintal. R$ 550.000,0 (M.F.)

SOBRADO JD. PORANGABA: TÉRREO: Sala
para 2 ambientes com varanda, cozinha, área
de serviço, abrigo (2)  e quintal. SUPERIOR: 3
dorm. (1 suíte), w.c. social. R$ 550.000,00  (Z)

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3
frentes - R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$
120.000,00 (D)
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$
450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$
210.000,00 (W.R)
Terreno Jd. Porangaba: 317 m2, murado.
R$ 175.000,00 (M.C.P)
Terreno Comercial: 450m2, declive. R$
180.000,00 (A.M)
Terreno Jd. Porangaba -  300m2, murado-
R$ 195.000,00 (J.)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 -
R$ 130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$
120.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MU-
RETA E CALÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)
TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLI-
VE - R$ 120.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com
excelente residência de 3 dorm. (1 suíte),
todos com armários embutidos, w. c. soci-
al, lavabo, sala de estar com lareira, sala
de jantar, cozinha com armários, varandas
em L, piscina, quiosque com churrasquei-
ra, play ground, campo de futebol, canil,
horta,  casa para caseiro e quarto de ferra-
mentas. R$ 850.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$
200.000,00.

CHÁCARA ÁGUAS CLARAS: 5.000 m2 -   R$
180.000,00

CHACARA VERTENTES DAS ÁGUAS:
5.000m2 -  R$ 180.000,00
 OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO
SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

São 6 obras que têm como inspiração a cultura africana e
sua influência na cultura brasileira; vai até dia 9 de fevereiro

A beleza negra em sua pureza
e a grandeza e magnificência dos
reis e rainhas africanos são retra-
tadas na exposição Correntes Que-
bradas, do artista plástico Beto
Galante, que acontece no Casarão
da Cultura até o dia 9 de fevereiro.

Com uso de tinta acrílica e
spray em papel Paraná e aplicações

de tecido, Beto Galante criou peças
para homenagear o Dia da Consci-
ência Negra, tendo como inspira-
ção a cultura africana e sua influ-
ência na cultura brasileira.

Nascido em Piracicaba, Rober-
to Galante da Costa, 31 anos,
sempre mostrou aptidão com a
arte. Ainda criança já desenha-

va com uma frequencia constan-
te, inspirado por sua mãe, profes-
sora de artes com grande talento
para desenho e pintura.

A aptidão para a arte se
mostra em vários sentidos: pin-
tura, desenho digital ou plásti-
co, música, teatro, poesia. Com
a maturidade e experiência, Ro-

berto então se descobre artista
plástico, atuando como profes-
sor de artes em geral, muralis-
ta, artista digital e tatuador.

São 6 obras em exposição que
podem ser vistas no Casarão da
Cultura de segunda a sexta-feira
das 8h às 17h30 e aos sábados das
9h às 12h. A entrada é gratuita.

André Castro/Prefeitura de São Pedro

Beto Galante é artista plástico
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Prefeitura oferece serviço gratuito
para auxiliar pedido de benefício

A Prefeitura de São Pedro pos-
sui um serviço gratuito de orienta-
ção sobre solicitação de benefícios as-
sistenciais ao INSS (Instituto Nacional
do Seguro Social). O atendimento acon-
tece de segunda a sexta-feira, das
8h às 12h e das 13h às 16h e é rea-
lizado por Marisa Cirino, na Secre-
taria de Saúde e Desenvolvimento
Social, localizada na rua Ernesto
Giocondo, 46, Santa Cruz.

"Entre 15 e 20 pessoas pro-
curam diariamente essas orien-
tações e tudo o que é possível fa-
zer para  auxiliar as pessoas que
têm direito ao benefício, como agen-
damento de perícia ou outros tipos
de agendamento, é feito", conta
Marisa, que também faz todo o
acompanhamento dos pedidos.

Aproximadamente 200 pesso-
as que procuraram o atendimento
já conseguiram receber o benefício
- chamado de Loas Idoso ou Loas
da Pessoa com Deficiência - e ou-
tros 100 estão com o processo em

andamento. O atendimento come-
çou a ser realizado em 2018.

No caso da pessoa com defici-
ência, o benefício de um salário
mínimo por mês  pode ser solicita-
do se for comprovada baixa renda.
É preciso apresentar laudo com
número do CID, uma classificação
internacional de doenças, e fazer
parte do Cadastro Único.

Já o benefício de um salá-
rio mínimo por mês para pesso-
as com 65 anos ou mais pode
ser solicitado por pessoas de
baixa renda, mesmo aquelas que
nunca contribuíram com o INSS.

BENEFÍCIO CONQUIS-
TADO- Antonio Carlos Rinaldi é
um dos atendidos por Marisa que con-
seguiu o benefício. "Como já tinha re-
cebido ajuda para o benefício da mi-
nha mãe,  quando fiz 65 anos procurei
a Marisa novamente para o meu
benefício e deu certo", disse. Para
ele, é uma ajuda importante. "Fa-
cilita e me ajuda bastante".

André Castro/Prefeitura de São Pedro

Marisa Cirino faz o acompanhamento e Antonio Carlos
Rinaldi recebeu o benefício
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO uma Chácara, Alpes das
Aguas em São Pedro/SP, 5.100 mt2
com 4 casas mobiliadas, piscina,
forno de pizza, churrasqueira, bafo
inox, mesa de bilhar, mesa de rolet
(jogo), poço artesiano, caixa d'agua
com 5000 Lts, 2 garagem coberta,
toda murada com 3mt altura, 2 por-
tões de ferro entrada.
Contato pessoal (11)955516841
HEINZ - venda direta com o
dono, VALOR A COMBINAR, ven-
da motivo: mudança.

INSTRUMENTOS MUSICAIS.
E acessórios novos e usados, con-
serto, compra, vende e troca. Ficha
Som Usados. F. (19) 3483-2136.

VENDO CORSA
Sedan 1.0 ano 2004 R$
21.000 tratar 19- 997360492
-------------------------------------------
APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenciais, usa-
dos, compra, vende, troca e loca. Ficha
Som Usados. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
GRAVAÇÕES DE.
Fitas K7 e Discos de Vinil p/ CD/
PENDRIVE e VHS p/ DVD. F. (19)
3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets
ou venda preço desapego tra-
tar 19 -983908427

VENDE-SE
Uma mesa de Kristal sem

cadeiras, 1.60 x 80 cms - R$
900,00

Um sofá grande branco de
couro - R$ 250,00

Um Biombo - 3 partes - R$
55,00

Um urinol (pinico), grande,
novo, sem uso, na caixa -

R$ 92,00
Tratar pelo tel (19) 2534-

1359

VENDO CASA
2 dormitórios, sala, cozi-
nha, varanda, garagem 3
carrosValor R$  285 mil

Terreno 300mtrs“Tratar (19)
9.9481-1230

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969

VENDO
uma Chácara, Alpes das Aguas em

São Pedro/SP, 5.100 mt2 com 4
casas mobiliadas, piscina, forno de

pizza, churrasqueira, bafo inox,
mesa de bilhar, mesa de rolet (jogo),

poço artesiano, caixa d'agua com
5000 Lts, 2 garagem coberta, toda
murada com 3mt altura, 2 portões

de ferro entrada.
Contato pessoal (11)955516841

HEINZ - venda direta com o
dono, VALOR A COMBINAR,

venda motivo: mudança.

CM RASPAGEM DE
TACO E APLICAÇÃO

DE SINTEKO
CONTATO: 19 -996818653

19-99970696
Rua das Figueiras 34 ,

Bairro canta sapo  -
Águas de São Pedro
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SR.LUIS CARLOS DUARTE NO-
VAES faleceu no dia 10/12 na ci-
dade de Águas de São Pedro aos
64 anos de idade e era filho dos
finados Sr.João Duarte Novaes e
da Sra.Eda da Silva. Deixa irmão,
sobrinhos e demais parentes. O
seu corpo foi transladado para a
cidade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 11/12 sain-
do o féretro ás 10:00 h do Velório
Memorial Bom Jesus – Sala 1 se-
guindo para o Cemitério Municipal
de São Pedro onde foi inumado
em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JESUS.

 SRA.MIRIAN CRISTINA MANOEL
faleceu no dia 10/12 na cidade de
Piracicaba aos 59 anos de idade e
era filha do finado Sr.Jose Manoel e
da Sra.Eunice Izabel Borba Manoel.
Deixa irmãs e demais parentes. O
seu corpo foi transladado para a ci-
dade de Piracicaba e sua cremação
deu se dia 11/12 saindo o féretro ás
15:00 h do Velório Memorial Bom Je-
sus –Sala 1 seguindo para o Crema-
tório Memorial Metropolitano de Pira-
cicaba. À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS.

 SRA.DIVA DELLANEGRA URBANE-
JA faleceu no dia 11/12 na cidade de
São Pedro aos 91 anos de idade e
era viúva do Sr.Gonçalo Urbaneja.
Era filha dos finados Sr.Antonio De-

98166-578398166-578398166-578398166-578398166-5783

FALECIMENTOS

FALECIMENTOS
SR. JOÃO PEDRO DA SILVA
faleceu dia 09/12/2022, na ci-
dade de São Pedro, contava 72
anos, filho da Sra. Lucinda
Cordulina da Conceição, já fa-
lecida, era viúvo da Sra. Edite
Vieira da Silva; deixa os filhos:
Jose Vieira da Silva, casado
com a Sra. Fernanda Apareci-
da dos Santos; Marcio da Sil-
va e Edis Pedro da Silva, ca-
sado com a Sra. Vanessa da
Silva. Deixa netos, bisnetos,
demais familiares e amigos.
Sepultamento dia 10/12/2022
às 16h00 do Velório Municipal
de São Pedro para o Cemité-
rio Parque São Pedro. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar da Abil Gru-
po Unidas Funerais.

SR. APARECIDO DORIZOTTO
faleceu dia 11/12/2022, na ci-
dade de Charqueada/SP, con-
tava 83 anos, filho dos finados
Sr. Alberto Dorizotto e da Sra.
Thereza Salto. Deixa irmão,
sobrinhos, demais familiares e
amigos. Sepultamento dia 11/
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Festival do Chopp
é neste fim de semana
em Charqueada
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Coordenadoria realiza
ações em diversas áreas

l lanegra e da Sra. Celestina
Dalcin.Deixa a filha: Sueli Aparecida.
Deixa demais parentes. O seu corpo
foi transladado para a cidade de São
Caetano do Sul e o seu sepultamen-
to deu se dia 12/12 saindo o féretro
ás 10:00 h do Velório do Cemitério
das lagrimas seguindo para o Cemi-
tério da mesma localidade onde foi
inumada em jazigo da família. À famí-
lia e amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM JESUS

SR.JOSE LUIZ DA SILVA faleceu no
dia 11/12 na cidade de São Pedro
aos 68 anos de idade e era casado
com o Sra.Jardira Melo da Silva,Era
filha dos finados Sr.Marcilio da Silva e
da Sra.Maria da Conceição Dante da
Silva.Deixa a filha:Lilian Reina .Deixa neto
e demais parentes.O seu sepultamento
deu se dia 11/12 saindo o féretro ás
10:00 h do Velório Memorial Bom Je-
sus – Sala 1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de São Pedro onde foi
inumado em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimentos de pe-
sar do GRUPO BOM JESUS.

SRA MARIA SEBASTIANA DE GO-
DOI MORAES faleceu no dia 12/12
na cidade de São Pedro, aos 75 anos
de idade e era casada com o Sr.José
Aparecido de Moraes.Era filha dos
finados Sr.Bento Pereira de Godoi e
da Sra.Carolina Carifa Perine Perei-
ra. Deixa os filhos: Cristina Apareci-
da, Sergio Aparecido, Silvia Apare-
cida e Claudia Aparecida. O seu se-

pultamento deu se dia 13/12 saindo
o féretro ás 10:30 h do Velório Muni-
cipal de São Pedro seguindo para o
Cemitério Parque São Pedro onde foi
inumada em jazigo da família. À famí-
lia e amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM JESUS.

SR. JOSE CARLOS CRESPILHO
faleceu na cidade de Charquea-
da, aos 70 anos de idade e era
casado com a Sra. Lucia Bispo
dos Santos Crespilho. Era filho
dos finados Sr. José Crespilho e
da Sra. Nice Roncazelli Crespilho.
Deixa os filhos: Eliel Crespilho

12/2022 às 15h00, do Velório
do Cemitério Municipal de
Charqueada/SP, para a referi-
da necrópole.. À família e ami-
gos enlutados os sentimentos
de pesar da Abil Grupo Unidas
Funerais.

SR. IRINEU EVANGELISTA
PEREIRA faleceu 11/12/2022,
na cidade de São Pedro/SP,
contava 74 anos, filho dos fi-
nados Sr. Sebastião Antonio
Pereira e da Sra. Temira Duar-
te Pereira, era casado com a
Sra. Joelma Aparecida Gomes
Sobrinho; deixa os filhos: Le-
andro Augusto Pereira, casa-
do com a Sra. Marli Sazaki e
Danilo Augusto Pereira, casa-
do com a Sra. Fernanda dos
Reis. Deixa netos, demais fa-
miliares e amigos. Sepulta-
mento dia 12/12/2022 às 16h00
do Velório Municipal São Pe-
dro/SP, para o Cemitério Par-
que da cidade de São Pedro/
SP.À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

O aniversário de 69 anos de
Charqueada será regado a muitas
comemorações e chopp dos bons.
Acontece neste fim de semana, de
16 a 18 de dezembro na Praça Cen-
tral, o Festival do Chopp Artesanal
- Circuito Bier Party.  A praça de
alimentação montada no local também
contará com vários food trucks. É a
oportunidade de conferir as várias atra-
ções da cidade, que está em clima nata-
lino e de muita festa.  "Um fim de ano
diferente depois de termos enfrenta-
do uma pandemia seríssima. Agora po-
demos celebrar mais, sair às ruas e
aproveitar o que temos de progra-
mação para o fim de ano", comentou
o prefeito Rodrigo Arruda (DEM).

Confira e marque na
agenda para prestigiar:

16/12 Sexta - 18h
18h até 19h15 - Mauro e Júlia
19h30 - Intervalo missa
20h30 - Léo Giacomini

17/12 Sábado - 18h
19h - Banda Raiz Samba 6
21h - Samba D'Aninha

18/12 Domingo - 12h
12h - Transmissão Final Copa
15h - Pagode Bruno Borba
18h50 - Pausa missa
20h30 - Jorge e Rodrigo

Evento acontece neste fim de semana na Praça
Central; Samba D`Aninha se apresenta no sábao

Divulgação

Na semana de 12 a 16 de dezembro, professores das escolinhas
de esporte realizaram festivais de encerramento das atividades do ano

As atividades realizadas pela
Coordenadoria de Esportes e La-
zer de São Pedro mais uma vez se
destacaram nos eventos esportivos.
No último fim de semana aconte-
ceram jogos do Torneio Regional
de Voleibol Masculino Livre, a últi-
ma etapa da Copa Pedal Sem Limi-
tes, a 3ª Caminhada Esportiva e ao
longo da semana de 12 a 16 de de-
zembro, festivais internos de encer-
ramento de atividades do ano.

O 1° Torneio Regional de Vo-
leibol Masculino Livre de São Pe-
dro contou com a participação de
12 cidades. A fase final aconteceu
no dia 11, no Ginásio Bordadão,
quando São Pedro conquistou o tí-
tulo, ao terminar a partida final por
3x0 contra Arealva. O 3° lugar foi
conquistado pela equipe de Tietê.

Além da premiação geral, tam-
bém foram entregues troféus indi-
viduais para a melhor defesa (Are-
alva) , melhor ataque, (Tietê), me-
lhor saque ( Ricardo da Silva - São
Pedro) e destaque da competição (
Felipe - São Pedro).

O evento foi organizado pela
Prefeitura de São Pedro, por meio
da Coordenadoria de Esportes e
Lazer. "Agradecemos ao prefeito
Thiago Silva, ao secretário de Go-
verno e coordenador de Esportes e
Lazer, Claudinei Arruda, pela ini-
ciativa de realizar um torneio do

porte que o voleibol merece", disse
Maitê Bina, professora de Educa-
ção Física e uma das responsáveis
pela organização do evento.

MOUNTAIN BIKE - Tam-
bém no dia 11, a equipe Canelas
Race Team/Prefeitura Munici-
pal de São Pedro participou da
ultima etapa da Copa Pedal Sem
Limites, em Brotas. O técnico da
equipe, Adélio Paulo da Silva, con-
quistou a 1ª colocação geral, ven-
cendo o campeonato e o atleta An-
toniel da Silva foi o 2º colocado
geral, ambos na categoria elite.

Destaque ainda para o atleta
Alexandre Lemes, de 16 anos, que
fez a 3ª colocação na categoria e a
4ª na geral (Cat. Júnior Sport); Luis
Pessotti, campeão da etapa e 3º
colocado no ranking (Cat. 40 a 45
Sport); Rogélio Valdirvieso,  3º co-
locado na etapa e 4º colocado no
ranking (Cat. 40 a 45 Sport); Fer-
nando Scoton, 7º colocado na eta-
pa e 5º no ranking  (Cat. 40 a 45
Sport); Cassiano Torres, 4º coloca-
do na etapa e vice-campeão do
ranking (Cat de 40 a 45); Paulo
Sérgio, 6º colocado na etapa (Cat.
50 a 55 Pró), José Carlos, 8º colo-
cado na etapa (Cat. Sub 60 Sport) e
Juliana Pessotti, 8º colocada na
etapa (Cat. Sport Feminino).

Também participaram os atle-
tas Gustavo Teixeira, Luiz Carlos

Pissinato e Ricardo Migatta, que
teve problemas mecânicos, ficando
sem chance do pódio.

ATLETISMO - A EMA
(Equipe Municipal de Atletismo) foi
destaque novamente no último fim
de semana, com a participação da
Brasil Ride Ultra Trail Run em
Botucatu, e na tradicional Cor-
rida Arraso em Piracicaba. Nair
Nakazawa foi a campeã nos 16
km e Ricardo Lordello ficou em
3° na sua categoria.

CAMINHADA ESPORTI-
VA - No último domingo, dia 12,
aconteceu a 3ª Caminhada Espor-
tiva, organizada pela CTEC Arte de
Golpear. A caminhada acontece
todo final de ano para finalizar as
atividades do Muay Thai, capoeira
e dança. O objetivo é reunir os alu-
nos, pais e pessoas que gostam de
praticar atividades físicas.

A saída foi na rua José Azzini,
no bairro Pallu, com uma parada
no deck Marcelo Golinelii para ati-
vidades físicas, em seguida finali-
zando em frente à Igreja Santo
Antônio, com encerramento, entre-
ga de medalhas para os participan-
tes e na sequência, um delicioso café
caipira. A caminhada foi organiza-
da pelos professores Rodrigo Fo-
fão, Andreia e Lucas, com apoio
da Prefeitura Municipal de São
Pedro, Coordenadoria de Espor-

tes e Lazer, que ofereceu carro de
apoio com água, segurança com a
Guarda Civil Municipal e Departa-
mento de Trânsito.

ENCERRAMENTO - Du-
rante a semana de 12 a 16 de de-
zembro, os professores das escoli-
nhas de esporte realizaram fes-
tivais internos de encerramen-
to das atividades do ano de
2022. Segunda e quarta foi dia
de voleibol, da professora Maitê e
atletismo, da professora Selma. Na
quinta-feira foram encerradas as
escolinhas do basquetebol, da pro-
fessora Mirna, e na sexta, é dia de
futsal, do professor Erick.

Ao fazer um balanço das ati-
vidades realizadas durante o ano,
o secretário de Governo e coorde-
nador de Esportes e Lazer, Claudi-
nei Arruda, destacou que as várias
ações realizadas, como apoio para
diferentes práticas esportivas, cam-
peonatos e escolinhas, só foram
possíveis graças ao apoio do prefei-
to Thiago Silva e empenho de toda
a equipe. "Nossa meta é sempre ofe-
recer cada vez mais atividades aos
munícipes. A prática esportiva é si-
nal de  saúde e qualidade de vida
e agradeço por todos os investi-
mentos realizados pelo prefeito
Thiago Silva nesta área, assim
como à dedicação de toda equipe
para fazer tudo isso acontecer".

Torneio Regional de Voleibol teve a participação de 12 cidades  Equipe de mountain bike da Prefeitura de São Pedro

Integrantes da Equipe Municipal de Atletismo participaram da
Brasil Ride Ultra Trail

Run, em Botucatu, e da tradicional Corrida Arraso, em Piracicaba

3ª Caminhada Esportiva teve apoio da Prefeitura de São Pedro

Nardelli casado com Paloma Nardelli
Crespilho, Elder Bispo dos Santos
Crespilho, Aline Flor Crespilho casa-
da com Rodrigo Flor, Alice Crespilho
Pereira casada com Misael Pereira
Barbosa, Ângela Bispo dos Santos
Crespilho. Deixa netos e netas, de-
mais parentes e amigos. O seu se-
pultamento deu se dia 16/12 saindo
o féretro ás 17:00h do Velório Muni-
cipal de Charqueada seguindo para
o Cemitério da mesma localidade
onde foi inumado em jazigo da famí-
lia. À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.
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Aprovado projeto que garante prorrogação
do contrato dos professores da categoria O
Bebel enfatiza que, com essa aprovação, resolve-se de forma emergencial o problema, salvaguardando os postos de trabalho de cerca de 50 mil professores e professoras

A Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp)
aprovou, por unanimidade, na
tarde de quarta (14) o Projeto
de Lei Complementar 42/2022
que prorroga por um ano os
contratos dos professores da
categoria O que se iniciaram em
2018 e 2019. A presidenta da
Apeoesp (Sindicato dos Pro-
fessores do Ensino Oficial de
Ensino), a deputada estadu-
al Professora Bebel (PT), co-
m e m o r o u  a  a p r o v a ç ã o  d o
projeto, uma vez que isso im-
pedirá a demissão de aproxima-
damente 50 mil professores da
rede estadual de ensino nesse
fim de ano e, consequente-
mente, não haverá problemas
de falta  de professores no
início do próximo ano letivo.

"Tive a honra de ser a au-
tora original deste projeto, pos-
teriormente subscrito por todos
os deputados e deputadas da
Casa como coautores. Cumpri-

mento o presidente da Alesp, de-
putado Carlão Pignatari, por ter
tido a sensibilidade de pautar o
projeto e cumprimento igual-
mente todos os deputados e de-
putadas por terem aprovado o
regime de urgência e o próprio
projeto. Parabenizo todos os
professores e professoras que
compareceram às galerias da
Alesp", destacou Bebel em suas
redes sociais, feliz com a apro-
vação da propositura.

A deputada Professora Be-
bel enfatiza que com essa apro-
vação, resolve-se de forma emer-
gencial o problema, salvaguar-
dando os postos de trabalho de
cerca de 50 mil professores e
professoras que seriam desliga-
dos neste final de ano. "Evita-
se a falta de professores no ano
letivo de 2023, beneficiando os
nossos estudantes. Agora, cabe
ao governador Rodrigo Garcia
sancionar este projeto com ur-
gência urgentíssima, para que

produza seus efeitos legais ime-
diatamente", declarou.

Para Bebel, no entanto, se o
problema emergencial foi con-
tornado, é necessário que o fu-
turo governador Tarcísio de
Freitas tome medidas para re-
solver a questão estrutural da
contratação de professores tem-
porários, cumprindo o que de-
termina a estratégia 18.20 do
Plano Estadual de Educação, ou
seja, que uma forma justa de
contratação que garanta aos
professores da categoria O di-
reitos equivalentes aos efetivos,
até que haja concursos. "É ne-
cessário, também, que seja con-
vocado com urgência concurso
público para pelo menos 100 mil
vagas, para permitir a todos
os professores e professoras os
direitos da carreira e a estabili-
dade, para que, desta forma,
seja assegurada a qualidade da
educação pública no estado de
São Paulo", ressalta.

Em contato com professores, logo após a aprovação do PLC 42, Bebel diz que a luta agora é para
que a propositura seja sancionada pelo governador

 Divulgação
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AGORA EM NOVO ENDEREÇO
Rua Pedro Furlan 514 - Recanto das Águas - São Pedro
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Xôk`s oferece inúmeras
opções de presente de Natal
Comandada pela empresária Talita Siqueira, a loja localizada
na rua Veríssimo Prado, 280, área central de São Pedro

Inaugurada há pouco mais
de um ano em São Pedro, a ca-
feteria e chocolateria Xôk`s traz
um ambiente perfeito para quem
deseja adoçar o paladar e de-
gustar de boas opções de cafés.
Comandada pela empresária
Talita Siqueira, a loja localiza-
da na rua Veríssimo Prado,
280, oferece muito mais do que
um ambiente aconchegante,
mas dezenas de opções de pre-
sentes para esse Natal.

A  l i n h a  d e  p a n e t o n e s ,
c o n s i d e r a d a  u m  " d o c e  d e
presente", faz sucesso entre
os clientes.  Por apenas R$
89,90 cada, há opções delici-
osas de 750 gramas como o

trufado tradicional,  de doce
de lei te  uruguaio ,  t rufado
amarena, trufado amarula,
trufado cats, trufado bucco
e de avelã. Também tem o pa-
netone g o t a s  d e  c h o c o l a t e ,
d e  5 5 0  g r a m a s ,  p o r  R $
64,90, e o mini panetone, de
150 gramas, por R$ 31,90.

Escolher um presente na loja
Xôk`s realmente não é uma tarefa
fácil, mas vale a pena a experiên-
cia. A vontade de comer chocolate
só aumenta com as inúmeras op-
ções e sabores em tabletes, bom-
bons, drágeas, pastilhas, ramas e
especialidades.

"Temos a honra de repre-
sentar uma marca conceitu-

ada que existe desde 1978.
Aqui nós só trabalhamos com
produtos saborosos da Serra
Gaúcha", explicou Talita, so-
bre a marca Xôk's, que pesqui-
sa, inova, cria e aperfeiçoa os
melhores sabores para adoçar
a vida das pessoas.

Na linha de cafés, a surpre-
sa para quem acaba de conhe-
cer é marcante. A preparação é
feita numa área especial da loja.
Tem o expresso, café com leite,
cappuccino, chocolate quente. O
cardápio dos especiais conta
com cinnamon, marocino, mo-
caccino, doce paladar, café moca
e moca avelã. "Também temos
bolos de vários sabores com cal-

das de chocolate artesanal da
própria marca, pão de queijo,
tortinhas e cafés gelados".

CAMPANHA - Na Xôk`s as
compras podem ser pagas em dinhei-
ro, no Pix, nos cartões de crédito
ou débito. Neste mês, nas compras aci-
ma de R$ 100, os clientes poderão con-
correr a uma bela e saborosa cesta com
panetone e chocolates. Para acompa-
nhar as novidades é só seguir as re-
des sociais: @xoks_saopedro_sp  e
Xôk`s - São Pedro/SP

SERVIÇO: A cafeteria e choco-
lateria Xôk`s fica na rua Ve-
ríssimo Prado, 280, em São
Pedro. Mais informações pelo
telefone: (19) 99828-0802

Em São Pedro, a cafeteria e chocolateria Xôk`s traz um ambiente perfeito para quem deseja adoçar o paladar
e degustar de boas opções de cafés quentes e gelados

Daniella Oliveira
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A Coluna "Ecoar - a voz do meio ambiente" é
uma iniciativa da Coordenadoria de Meio Ambiente

da Prefeitura de São Pedro. Conte o que está
achando ou dê sugestões através do

Instagram @meioambientesaopedro ou e-mail:
meioambiente@saopedro.sp.gov.br

Cabeça nas nuvens
Assim como seAssim como seAssim como seAssim como seAssim como se
preocupar com apreocupar com apreocupar com apreocupar com apreocupar com a
chuva, vocêchuva, vocêchuva, vocêchuva, vocêchuva, você
possivelmente jápossivelmente jápossivelmente jápossivelmente jápossivelmente já
parou para observarparou para observarparou para observarparou para observarparou para observar
as nuvens, eas nuvens, eas nuvens, eas nuvens, eas nuvens, e
identificar formas eidentificar formas eidentificar formas eidentificar formas eidentificar formas e
desenhos no céudesenhos no céudesenhos no céudesenhos no céudesenhos no céu

Será que vai chover? Essa per-
gunta provavelmente já foi feita por
você diversas vezes esse ano, seja
para se programar para sair de casa
ou para algum evento, seja para
preparar o solo para o plantio ou
realizar a colheita. Inteirar-se so-
bre os eventos climáticos é essenci-
al e pode ser feito hoje com muita
facilidade, basta acompanhar o jor-
nal e a internet.

Quando o céu vai sendo toma-
do por grandes nuvens volumosas
cinza o que vemos é uma Cumulo-
nimbus, um tipo de nuvem que se
assemelha a uma montanha. As-
sim como se preocupar com a chu-
va, você possivelmente já parou
para observar as nuvens, e identi-
ficar formas e desenhos no céu.

A ciência que estuda os fenô-
menos atmosféricos é a meteorolo-
gia. Para contextualizar a atmos-
fera é a camada mantida pela gra-
vidade que envolve o planeta Ter-
ra, composta por gases, como o oxi-
gênio, fundamental para a vida e
algumas partículas sólidas. Um dos
seguimentos dessa ciência é o estu-
do das nuvens, havendo deste
modo diferentes classificações, de
acordo com a sua altura e aparên-
cia. Boa parte das vezes as nuvens
são uma mescla dessas classes.

Quando analisadas pela alti-
tude a classificação é feita em 4 gru-
pos: altas, médias, baixas e com
desenvolvimento vertical. As 3 pri-
meiras se desenvolvem para os la-
dos  são chamadas de estratifor-
me, já as de  desenvolvimento ver-
tical são as cumuliformes.

Quando analisamos as nuvens
pela aparência nos deparamos com
3 grupos, são eles: cirrus, cumulus
e stratus. As cirrus têm caracterís-
tica fibrosa, altas, brancas e finas.
As stratus são camadas que cobrem
grande parte ou todo o céu. Por
fim a cumulus que são grandes
massas individuais globulares, se-
melhantes a couve -flor.

De maneira geral as nuvens
que produzem chuva têm o termo
nimbus em seu nome. Faça a expe-
riência de observar o céu e tentar
identificar os diferentes formatos
e texturas.

Quando vemos animais, pes-
soas e formas no céu estamos pas-
sando por um fenômeno psicológi-
co, muito comum chamado Parei-
dolia. Essa associação entre a ima-
gem observada com algo conheci-
do vai além das nuvens. A Parei-

dolia também ocorre quando faze-
mos associação com rochas, man-
chas e até legumes.

Agora que você já está com a
cabeça nas nuvens, vamos falar um
pouquinho da sua formação. Afi-
nal da onde vêm as nuvens e como
elas se formam?

Após a fase de evaporação da
água na superfície terrestre pelo Sol,
a água em estado gasoso atinge a
atmosfera. A mudança de tempe-
ratura da Terra para a atmosfera
gera seu resfriamento, possibilitan-
do a mudança do estado gasoso
para o líquido, as inúmeras partí-
culas de água se agrupam em tor-
no de um núcleo, como uma partí-
cula de poeira por exemplo. Depois
de formadas as nuvens podem evo-
luir se agrupando ou se dissipar
pelo vento e pela temperatura.

 Você sabia que é possível
semear chuva? Existem duas
maneiras a primeira ocorre em
lugares com grandes estiagens.
Quando o céu apresenta vapor
de água é pulverizado uma par-
tícula sólida para servir de nú-
cleo. Na China, Austrália e em
alguns países do continente
africano a semeadura de iodeto
de prata nas nuvens já ocorreu.
Outra forma mais natural de
semear chuva é colocando se-
mentinhas na terra. As flores-
tas são verdadeiras fábricas de
chuva, uma vez que as plantas
armazenam muita água que é
liberada para a atmosfera.

Espero que você tenha gosta-
do de saber um pouquinho sobre
as curiosidades das nuvens. Caso
você tenha uma foto com nuvens
compartilhe com a gente, marque
o @meioambientesaopedro que ire-
mos repostar.

Paula Gonçalves da Fon-
seca e Souza é colabora-
dora técnica da Coorde-
nadoria de Meio ambien-
te de São Pedro
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Unimed Piracicaba comemora
52 anos de dedicação à saúde
Cooperativa figura entre as melhores empresas do Brasil; presidente Carlos Joussef
garante que "o nosso trabalho sempre foi no atendimento de excelência"

Nas últimas cinco décadas, a
Unimed Piracicaba acompanhou
diversas transformações políticas,
econômicas, tecnológicas e sanitá-
rias do Brasil, principalmente as
apresentadas pela pandemia da Co-
vid-19, em 2020, quando profissi-
onais da saúde se reinventaram
para cuidar de pacientes que en-
frentavam os efeitos de um vírus
global desconhecido.

Mesmo diante de tantas ad-
versidades, a Cooperativa manteve a
consolidação da marca e liderança no
mercado de saúde suplementar, figu-
rando, por diversas vezes, entre as
maiores e melhores empresas do
País. E, dia 14, ao completar 52
anos, a Instituição comemora as
conquistas e se prepara para en-
frentar os novos desafios de 2023.

"Nosso trabalho sempre foi pau-
tado no atendimento de excelência aos
mais de 200 mil beneficiários da cida-
de e região. Por isso, nossa Diretoria se
preocupa com a qualidade da assistên-
cia médica e estrutura hospitalar",
disse Carlos Joussef, presidente da
operadora de planos de saúde.

Grande parte dos feitos acon-
teceram nos últimos dez anos,
quando o dirigente assumiu o coman-
do da Unimed Piracicaba e otimizou o
modelo de gestão. Joussef carrega na
bagagem uma trajetória marcada
por muito trabalho, transparência
e grandes resultados.

Hoje, ele faz girar um complexo
hospitalar referência no Estado, com
prontos atendimentos 24h de urgên-
cia e emergência nas áreas de clínica
médica, sintomas de gripe - Covid-19,
ortopedia, pediatria, ginecologia e obs-
tetrícia, cardiologia, cirurgia geral,
emergencista, além de anestesistas e
hospitalistas, equipes para cuidados pa-
liativos e especialidades em plantão de
disponibilidade.

Integram também UTIs Adul-
to, Neonatal, Pediátrica, Cardioló-
gica e UCI (Unidade de Cuidados In-
termediários), 13 salas de Centro Ci-
rúrgico, duas salas de Centro Obstétri-
co, uma sala para Parto Adequado e
duas salas de Cirurgia Ambulato-
rial, Unidade do Coração (Hemo-
dinâmica), Maternidade, Pediatria,
Agência Transfusional, Day Clinic,
Centro de Imagem, Atendimento
Domiciliar e Emergencial.

"Nesta última década, o Hos-
pital Unimed Piracicaba evoluiu
muito em assistência e tecnologia.
Mas há novos caminhos pela fren-
te que contemplam a ampliação do
centro médico e a instalação de ser-
viços diferenciados, focados em
promoção de saúde", revelou.

Joussef conta que neste perío-
do de gestão a diretoria investiu
em serviços do Hospital Israelita
Albert Einstein nas áreas de tele-
medicina de UTI, telerradiologia
24h e Parto Adequado, além da
plataforma Einstein Conecta, dis-
ponível no site e aplicativo da Insti-
tuição, proporcionando nova for-

ma de assistência para adultos e
crianças, 24 horas por dia, aonde
quer que o paciente esteja.

"Apostamos na modernização
do aplicativo Unimed SP Clientes e
na instalação da Recepção Digital
nos prontos atendimentos do com-
plexo hospitalar, trazendo agilida-
de e sustentabilidade sem o uso de
papéis", completou.

A expertise do médico-admi-
nistrador também alcançou reco-
nhecimentos nacionais e interna-
cionais para a Cooperativa, como
os selos ONA 3 e ISO 9001:2015; a
nota máxima no IDSS (Índice de
Desenvolvimento de Saúde Suple-
mentar), que integra o Programa
de Qualificação da ANS (Agência
Nacional de Saúde Suplementar);
e figura entre as 50 melhores em-
presas do País, segundo o anuário
Época Negócios 360º, atestando
mais uma vez a solidez e posição de
referência no mercado brasileiro.

Fora do âmbito hospitalar, a
atual gestão inaugurou o Centro
Administrativo, construído ao lado
do Hospital Unimed Piracicaba,
com ambientes interligados; e o
Centro Comercial e Saúde Ocupa-
cional (SOU), espaço dedicado a
atender beneficiários e futuros cli-
entes da Cooperativa. Integram a
Instituição 595 médicos coopera-
dos, 1.722 colaboradores e expressiva
quantidade de trabalhadores indire-
tos. "Em breve, daremos início a estru-
turação de uma unidade focada na
prevenção e reabilitação, próximo à
área de lazer da Rua do Porto para
beneficiários", finalizou.

Unimed em Piracicaba, modernas instalações

Carlos Joussef: "atendimento de excelência"

Filipe Paes/Studio47

Confraternização
da loja Marciu´s

Magazine

No último dia 14 de dezem-

bro  a  Marciu´s Magazine

proporcionou   uma noite

agradável aos funcionários e

famíliares  em uma   confra-

ternização de muita conver-

sa e e risadas.

A Marciu´s Magazine deseja

a todos funcionários ,familia-

res, amigos e clientes um

feliz natal e
Um Próspero Ano Novo.
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Águas de São Pedro recebe músicos
da Orquestra Sinfônica de Piracicaba
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Músicos da Orquestra Sinfônica de Piracicaba compõem
os quartetos e quintetos que se apresentam na Casa
de Noel do município neste dia 18, às 15 horas

Uma hora musical diferen-
ciada é o que prometem os mú-
sicos do quarteto de cordas do
Projeto Música de Câmara OSP
(Orquestra Sinfônica de Piraci-
caba) para a tarde deste domin-
go (18), às 15 h, na Casa de Noel
do Centro de Convenções de
Águas de São Pedro. A apresen-
tação integra a programação
deste fim de ano no município,
que conta com diversas atrações
e uma iluminação especial para aco-
lher moradores e turistas. O quar-
teto de cordas do projeto é for-
mado pelos músicos Paola Re-
divo e Gilliard Reis (violinos),

Iriz Costa Felippe (viola) e Sér-
gio Ribeiro (violoncelo).

Aprovado pelo edital 14/
2022 do ProAc (Programa de
Ação Cultural de São Paulo), o
Projeto Música de Câmara con-
templa sete apresentações gra-
tuitas na Região Metropolitana
de Piracicaba (RMP), de dezem-
bro a fevereiro de 2023.

Organizado e coordenado
pelo clarinetista Reinaldo dos
Anjos e pela produtora musical
Mayumi Micheletti, em parceria
com a direção da OSP, a proposta
tem como objetivo popularizar o
contato do público com a música

sinfônica de câmara, facilitando o
acesso sem a necessidade da gran-
de estrutura que envolve uma or-
questra. Isso porque a formação
de câmara se dá a partir de pe-
quenos grupos, que podem ser
quartetos ou quintetos de cor-
das, com ou sem percussão, e
quintetos de madeiras ou me-
tais.  O concerto de Águas de São
Pedro terá duração de 40 mi-
nutos a uma hora e o repertório
trará a pluralidade dos estilos
erudito e popular, incluindo
obras de compositores clássicos
como Mozart e Vivaldi, temas de
cinema e canções natalinas. Evento acontece no domingo (18), às 15 h, na Casa de Noel do Centro de Convenções de Águas de São Pedro

Divulgação
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Eleição da Mesa diretora da Câmara
de Águas racha base do prefeito

A eleição que elegeu a nova
Mesa Diretora da Câmara Munici-
pal da cidade de Águas de São Pe-
dro, que escolheu o vereador An-
derson Cardoso (PSDB), atual se-
cretário de Serviços Urbanos da
Prefeitura, para ser o novo presi-
dente da Casa, literalmente, rachou
a base do prefeito da cidade, João
Victor Barboza (Cidadania) no Le-
gislativo da cidade e poderá ter
impacto nos próximos dois anos da
administração municipal. A eleição
aconteceu na noite desta última
quarta-feira, 14 de dezembro, e
pôde ser acompanhada online, pelo
Youtube, e mostrou disputa tanto
pela primeira secretaria, como pela
vice-presidência entre aliados, de-
monstrando que não houve diálo-
go democrático na composição da
nova Mesa Diretora. Na disputa
pela primeira secretaria a vereado-

ra Tatiana Heidor (Cidadania) foi
derrotada pelo seu companheiro de
partido, o vereador Valter Leandro
Ferreira (Cidadania), enquanto que
na briga para ver quem ficava com
a vice-presidência Marco Antonio
Berto foi ultrapassado pela atual
presidenta da Câmara, a vereado-
ra Maria de Fátima Scaramello, que
ficou com o cargo.  O fato de An-
derson Cardoso deixar a Secreta-
ria de Serviços Urbanos, onde ga-
nha R$ 4 mil mensais, para ser o
novo presidente da Câmara, onde
terá um subsídio mensal de R$ 1
mil, foi outro fato que despertou
diversos comentários. Mais do que
isso, mostrou que o prefeito João
Victor Barboza continuará interfe-
rindo diretamente no dia a dia do
legislativo de Águas de São Pedro.

Os vereadores Nelinho Noro-
nha (PT), Mônica De Mitry (União

Brasil)  e Arthur Barreira, ambos
do União Brasil, nem comparece-
ram à sessão, por entenderem que
o prefeito Victor Barboza está in-
terferindo no Poder Legislativo e
manipulando o comando da Casa.
Nelinho disse que "mais uma vez,
como acontece em Brasília, na Câ-
mara Federal, o "centrão" está ape-
nas de olho nos benesses  que o
Poder Executivo pode propiciar,
sem pensar no que é melhor para a
população de Águas de São Pedro.
"Por isso, decidi nem participar
deste processo que teve clara inter-
ferência do prefeito, que continua
dando as cartas na Câmara Muni-
cipal de Águas de São Pedro. Deci-
di não comparecer à sessão para
deixar claro que não compactuo
com esse tipo de negociata e a po-
pulação precisa saber disso e ficar
atenta", declarou.

Anderson Cardoso deixou a
Secretaria de Serviços Urbanos

CCCCCOMÉRCIOOMÉRCIOOMÉRCIOOMÉRCIOOMÉRCIO

Rede Drogal inaugura 1ª unidade em Charqueada
com doações ao Fundo Social e Disk Entregas

A abertura da primeira uni-
dade da Drogal em Charqueada faz
parte do plano de expansão para
2022 e, também, marca a chegada
da rede à cidade vizinha. Para ce-
lebrar em dose dupla a inaugura-
ção, serão doadas cinco mil fral-
das geriátricas ao Fundo Social de
Solidariedade da Prefeitura de
Charqueada. A rede também leva-
rá o serviço de Disk Entrega, pro-
porcionando experiências diferen-
ciadas aos clientes charqueadenses.
A abertura será neste sábado (17),
às 9 horas, com a participação do
prefeito Rodrigo de Arruda e da
presidente do Fundo Social de So-
lidariedade, Regina Moreno, que
receberão as doações.

Na programação de abertura,
a garotada contará com a partici-
pação especial de personagens in-
fantis para interações e muitos cli-
ques. E os clientes que efetuarem
compras a partir de R$ 30,00 tam-
bém ganharão como brinde um
frasco de álcool em gel. A unidade
fica no Centro, na rua Governador
Pedro de Toledo, 249. O telefone
do Disk Entregas é o
0800.347.0000.

Em Charqueada, a Rede Dro-
gal investiu mais de R$ 1 milhão
de reais e possibilitou a abertura
de 15 novos postos de trabalho en-
tre atendentes e farmacêuticos.
Com farmacêutico em tempo in-
tegral, estacionamento próprio,
climatização, mix completo de
medicamentos, energéticos,
produtos de higiene, beleza, in-
fantil, dermocosméticos e suple-
mentos, a unidade funciona to-
dos os dias, das 7h às 22h.

De acordo com o diretor ad-
ministrativo, Marcelo Cançado, a
rede está concluindo o planejamen-
to que contempla a abertura de 40
novas filiais em 2022. "Estamos
preparando unidades completas
para levar aos clientes a variedade
de itens e nosso tradicional padrão
de qualidade. As contratações tam-
bém nos deixam felizes em possibi-
litar oportunidades de trabalho a
esses profissionais".

Desde o início do ano, a Rede
Drogal já inaugurou filiais em Rio
Claro, Itatiba, Barrinha, Itapetinin-
ga, São João da Boa Vista, Severí-
nia, Santo Antonio de Posse, Pira-
cicaba, Pitangueiras, Campinas,
Porto Ferreira, Monte Azul Paulis-
ta, Batatais, Jaguariúna, Monte
Alto, Araras, Lençóis Paulista, Ma-
catuba, Cerqueira César, Holambra,
Itapetininga, Sertãozinho, Santa
Gertrudes, Ribeirão Preto, Taqua-
rituba e Hortolândia.

Marcelo Cançado explica
que a tradição dos quase 90
anos de atuação no segmento
farmacêutico e o olhar perma-
nente para o futuro impulsio-
nam a Rede Drogal a sempre
oferecer algo a mais. "O ambi-
ente digital é a nova realidade.
Pensando no conforto, seguran-
ça e praticidade, a interligação
das plataformas on e off torna-
ram-se rotina nas nossas lojas".
Ele lembra que que hoje é possí-
vel fazer uma compra pelo site
oficial e retirar em uma unida-
de física; optar pelo delivery; usar
o app exclusivo Drogal (disponível
para sistemas operacionais An-
droid e iOS); pedir pelo 0800

(0800.347.0000); comprar pelos apli-
cativos de Delivery Ifood Farmácias e
Rappi (nas cidades onde os APPs
operam); ou ir pessoalmente em
uma das 271 unidades em 104 ci-
dades do estado de São Paulo.

Junto ao mix de medicamen-
tos, produtos de higiene pessoal,
perfumaria, cosméticos, linhas es-
peciais, acessórios e conveniência,

os clientes contam também com a
oferta de serviços farmacêuticos di-
ferenciados como aplicação de va-
cinas (17 tipos de imunização) e
injetáveis, Momento Saúde (aten-
ção farmacêutica), auto-testes e tes-
tes de Covid-19, plataforma de te-
lemedicina, aferição de pressão ar-
terial, Drogal Mais (programa de
vantagens exclusivas) entre outros.

A novíssima unidade da Drogal em Charqueada fica
no Centro, na rua Governador Pedro de Toledo, 249
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Charqueada recebe mais
três novos veículos

O prefeito Rodrigo Arruda
(DEM) recebeu na tarde desta
quarta-feira (14) os vereadores para
apresentar três novos veículos re-
cém-chegados ao município. Eles
vão dar mais eficiência e qualidade
na execução dos serviços públicos.
Em dois anos de governo já são 20
veículos recebidos e adquiridos.

Entre eles está uma van
(Iveco Daily Minibus) com aces-
sibilidade e seis lugares, espaço
para três cadeirantes e elevador,
que vai facilitar muito o transporte
de pessoas com deficiência. O veí-
culo foi cedido pela Secretaria
da Pessoa com Deficiência.

O próprio chefe do Executi-
vo testou o elevador para cadei-
ra de rodas ao lado do ex-verea-
dor Marcão Manzato. Estiveram
presentes ao encontro os vereado-
res Paulinho Fattore, Marcos Ar-

ruda, Maria José, Tião Paraná, o
ex-vereador Ercolin além do
engenheiro Valdeci Piaza. O
vice-prefeito Jonas Lanjoni foi
até Piracicaba receber a van.
Outro recebido recentemente é o cami-
nhão frigorífico (Mercedez Acello 1016)
que vai garantir que a alimentação es-
colar seja realizada de forma mais se-
gura e em menos tempo, assegurando
ainda mais qualidade das refeições.
Por fim, uma caminhonete (Oro-
chi, Renault) adquirida com recur-
so próprio para os múltiplos traba-
lhos da Secretaria de Obras.

"Charqueada está nitida-
mente vivendo novos tempos.
Estamos estruturando diversos
setores e quem ganha com isso
é a população, que pode ter aces-
so a serviços públicos de quali-
dade e mais conforto no dia a
dia", ressaltou Arruda.

Em dois anos de governo, prefeito Rodrigo Arruda já rece-
beu 20 veículos para o município


